## Économie 5

### Hydrocarbures

# Total Marketing pour un carburant plus propre

F.A.

Libreville/Gabon

Le nouveau directeur général, Edouard Bourdin, a annoncé la mise en place d'un laboratoire mobile pour vérifier la qualité des lubrifiants utilisés chez ses clients.

PLUS d'un mois après son arrivée au Gabon, le nouveau directeur de Total marketing Gabon, Edouard Bourdin, a organisé un cocktail partenaires, jeudi dernier à Libreville, afin de rencontrer ses principaux fournisseurs et clients. Occasion de présenter le nou-





Le nouveau directeur de Total marketing Gabon, Edouard Bourdin (D), et le nouveau directeur commercial marketing, Alban Tarneaud. Photo de droite : Les invités ont ensuite pris part au cocktail partenaires de Total marketing Gabon.

veau directeur commercial et marketing, Alban Tarneaud, et de dévoiler les projets à venir de Total marketing Gabon, au-delà des croissanteries ouvertes récemment ici et là. « Total marketing Gabon a pour priorité, au niveau de son réseau, de rénover son image, avoir une image un peu plus moderne (...). On souhaiterait offrir de nouveaux services aux Gabonais et également la qualité de nos produits. En plus de cela, nous souhaitons investir dans le laboratoire mobile pour garantir que chaque client bénéficie d'un carburant propre et de qualité. Il s'agit d'un véhicule complètement équipé avec l'ensemble des appareils de mesure mis en place depuis septembre dernier. Celui-ci se déplace aussi bien sur les stations que chez les clients professionnels. Il fait à la fois le contrôle des caractéristiques physico-chimiques des produits teneur en eau,

la densité, également la propreté du carburant. Il fera aussi des contrôles de débit sur nos comptes pour assurer que les volumes vendus sont bien exacts », a déclaré Edouard Bourdin. En plus de ces projets pour le Gabon, le directeur a également présenté les défis des 20 années à venir du groupe Total. Il s'agit, entre autres, de satisfaire les besoins des populations mondiales en énergie.

« Total a une vision qui s'appelle accès à l'énergie, dans laquelle nous trouvons des programmes axés sur le solaire », a indiqué le directeur général.

### Habitat/Projet de construction de logements sociaux

#### L'offre du groupe saoudien Tas Yapi

AEE

Libreville/Gabon

UNE délégation du groupe saoudien Tas Yapi, conduite par le consul général du Gabon en Arabie-Saoudite, Branly Martial Oupolo, s'est entretenue avec le ministre d'Etat en charge de l'Habitat, Josué Mbadinga, jeudi dernier à son cabinet.

Spécialisés dans la construction des logements sociaux, les promoteurs saoudiens ont présenté au membre du gouvernement leur projet immobilier pour le Gabon. Il s'agissait donc d'examiner les différentes offres proposées par Tas Yapi.

Outre la viabilisation des terrains, ce groupe s'engage, sur fonds propres, à aménager des parcelles, avec fourniture en eau, électricité et voies d'accès. L'autre offre, quant à elle, consiste à construire des logements, toujours sur fonds propres. Mais, en contrepartie, le promoteur immobilier sollicite de l'Etat gabonais une garan-

tie souveraine.

Notons que le groupe saoudien Tas Yapi, constitué des financiers saoudiens, a construit des logements sociaux au Sénégal et en Turquie.

Le ministre d'Etat à l'Habitat, Josué Mbadinga, a reçu la délégation saoudienne à son cabinet.





Avec le support d'Egis (Groupe d'envergure mondiale) et de l'Aéroport Marseille Provence, ADL a constitué une équipe solide et régulièrement formée au Gabon pour :

- La maintenance des infrastructures
- La mise en œuvre des opérations aéroportuaires
- Le service auprès de ses clients compagnies aériennes, entités commerciales et passagers

#### Grâce à Egis, ADL bénéficie d'un réseau de 17 aéroports, dont 5 en Afrique :

- Optimisation des dépenses par la mutualisation des achats
- Accès permanent aux expertises du groupe Egis ou externe
- Mise à disposition de personnels d'encadrement et techniques compétents
- Partage d'expérience et de bonnes pratiques

#### ADL entretient des relations étroites et constru-ctives avec l'ensemble des acteurs de l'aéroport :

Agence nationale de l'aviation civile (ANAC), Agence pour la sécurité de la navigation aérienne en Afrique (ASECNA), Haute Autorité de la Sûreté et de la Facilitation (HASF), SERVAIR, Assistance en escale (HPG), Police de l'Air et des Frontières (PAF), Douanes, Gendarmerie et le Commissariat de Police de l'aéroport (COMPOL-AE).